

ABSTRAKSI

Aulia Khristiana Munfaridah (09711019). Hubungan antara Persepsi terhadap Himbauan Tertib Lalu Lintas dengan Perilaku Disiplin Berlalu Lintas pada Pengendara Sepeda Motor di Kecamatan Kebomas, Gresik

Perilaku disiplin berlalu lintas merupakan proses dari serangkaian perilaku yang menunjukkan nilai-nilai ketaatan, kepatuhan, kesetiaan, keteraturan dan ketertiban tentang rambu-rambu lalu lintas, suran tanda nomor kendaraan (STNK), bukti pemilik nomor kendaraan (BPKB), dan surat ijin mengemudi (SIM) (Darmawan, 2002). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah ada hubungan antara persepsi terhadap himbauan tertib lalu lintas dengan perilaku disiplin berlalu lintas pada pengendara sepeda motor di Gresik.

Jumlah populasi adalah seluruh pengendara sepeda motor di Gresik. Peneliti menggunakan teknik simple random sampling, sehingga tidak ada kriteria dalam pengambilan sampel. Sampel diambil dari beberapa orang dari 10 desa dan 11 dusun yang ada di Kecamatan Kebomas, Gresik. Untuk mengukur persepsi terhadap himbauan tertib lalu lintas menggunakan pilihan jawaban Sangat Sesuai (SS), Sesuai (S), Cukup Sesuai (CS), Tidak Sesuai (TS), dan Sangat Tidak Sesuai (STS). Sedangkan untuk mengukur perilaku disiplin berlalu lintas menggunakan pilihan jawaban Sangat Sering (SS), Sering (S), Kadang-kadang (K), Pernah (P), dan Tidak Pernah (TP).

Data dari kedua variabel diolah dengan teknik statistik korelasi Kendall Tau. Dapat diketahui bahwa $r = 0,376$, $p = 0,000$, $p < 0,05$. Taraf signifikansi $p = 0,000$ lebih kecil dari $0,05$, maka hipotesis nol (H_0) ditolak dan hipotesis alternatif (H_a) ditolak. Artinya, bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara persepsi terhadap himbauan tertib lalu lintas dengan perilaku disiplin berlalu lintas.

Berdasarkan analisis data maka disimpulkan bahwa ada hubungan antara persepsi terhadap himbauan tertib lalu lintas dengan perilaku disiplin berlalu lintas pada pengendara sepeda motor di Gresik.

Kata Kunci : Persepsi terhadap himbauan tertib lalu lintas, Perilaku disiplin berlalu lintas.